

Freinet – Flash: Aktionswoche vom 10. – 16. Oktober 2016

anlässlich des 120. Geburtstages
von Célestin Freinet

Es gibt uns: Lehrerinnen und Lehrer, die mit Schülerinnen und Schülern im öffentlichen Schulwesen nach der Pädagogik von Élise und Célestin Freinet arbeiten.

Die Idee zum „Freinet – Flash“ entstand bei unserem bundesweiten Treffen im März 2016 in Götzis (Vorarlberg), weil der Geburtstag von Célestin Freinet gefeiert werden soll!

Mitten im Schuljahr ein „Geburtstags“atelier zu organisieren, wäre schwierig und außerdem nur einer begrenzten Anzahl von Teilnehmer/innen zugänglich. Die modernen Medien machen es aber leicht, uns trotzdem zu zeigen und zu vernetzen!

Jede Freinetpädagogin und jeder Freinetpädagoge weltweit kann in der Woche vom 10. – 16. Oktober im eigenen Umfeld in die Öffentlichkeit gehen und mit ihrer/seiner Lerngruppe die lebendige Freinetpädagogik präsentieren.

Verlassen wir die Übungsräume und zeigen wir uns und unsere Pädagogik in Ausstellungen, Lesungen, Werken, Texten, Artikeln, Fotos ... laden wir Menschen der lokalen Presse oder Medien ein, Bildungsexpertinnen und -experten oder interessierte Mitmenschen.

Die Freinet-Pädagogik mit ihren Prinzipien wie freier Ausdruck, tastendes Versuchen und Einüben von demokratischem Verhalten, ist zeitgemäß wie zu Célestins Lebzeiten, aber oft nicht ausreichend bekannt. Wir wollen sie daher ganz bewusst in dieser Woche sichtbar machen und hoffen auf weltweite Resonanz.

Bilder, Berichte, Artikel und alles was euch sonst noch einfällt bitte an freinet.central@gmx.at senden! Wir möchten sie sammeln und auf www.freinetgruppewien.wordpress.com veröffentlichen.

Es soll eine tolle Geburtstagsparty für Célestin Freinet werden!